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Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Frau Büchner - Bewertung des Zustandes der 
Eisenacher Brücken 

 
 

I. Sachverhalt 
 
In einer der letzten Ratssitzungen erhielten die Stadträte Antwort auf die Anfrage von 
Stadtrat Johannes Quentel zum Zustand der Eisenacher Brücken.  
In einer umfangreichen Liste waren alle Brücken aufgeführt, zum Zustand waren Noten 
verteilt – ähnlich Schulnoten.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche Faktoren wurden zu dieser Bewertung herangezogen bzw. welche Mängel gaben 

den Ausschlag für die „Benotung“? 
2. Ergibt sich aus der Benotung eine Art Prioritätenliste zur Beseitigung der Schäden und 

Mängel bzw. wird dazu ein Maßnahmeplan aufgestellt? 
3. Mit welchem finanziellen Aufwand ist pro Brücke zu rechnen, wenn eine Sanierung 

erfolgen soll?  
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